

Rencontre dodécaudax à Thouars le samedi 04 mars 2023.



9ème Rencontre Dodecaudax
Thouars
le 4 mars 2023



Il fait encore nuit ce samedi matin lorsque Philippe Legall, président des CTQB, accueille avec café et brioche les cyclotouristes partant de Poitiers pour la désormais traditionnelle rencontre dodécaudax à Thouars qui a lieu chaque année début mars.

Une fois les éclairages allumés et chacun chaudement habillé et coiffé d'un casque, ce sont 17 participants qui s'élancent vers 6 h 50 sur cette randonnée de 200 km.



Poitiers se traverse sans encombre et, dès sa sortie, un 5^{ème} cyclo de Saint-Benoit se joint à notre groupe pour nous accompagner jusqu'à Parthenay.

Le froid est vif (- 3°C) et le soleil levant tarde à réchauffer l'atmosphère mais la route est sèche et l'humeur est bonne.

À Parthenay, Hubert rebrousse chemin comme convenu tandis que nous retrouvons Stéphane qui est venu directement de Lusignan. La pause-café est bienvenue. Certains préfèrent se réchauffer à l'intérieur tandis que d'autres s'attablent en terrasse pour moins ressentir le froid en repartant.

Face au vent du nord et sous un soleil voilé le groupe repart en longeant plus ou moins le Thouet pour rejoindre le Pont des Chouans à Thouars où nous attendent depuis assez longtemps (ils avaient le vent dans le dos à l'aller) les groupes partis d'Angers et de Tours.





Après la traditionnelle photo de groupe, la soixantaine de cyclos se rend ensemble au restaurant où, outre un copieux repas, ils partagent un temps de repos et des discussions amicales bien souvent autour du vélo, qu'il s'agisse d'expériences passées ou de projets à venir.

La rencontre est très conviviale mais, vers 14 h 45, il faut repartir pour les 100 derniers kilomètres. Le groupe poitevin met le cap à l'est et se sépare bientôt des groupes angevins et tourangeaux pour emprunter de toutes petites routes peu fréquentées. Avec le soleil déclinant, le froid se fait à nouveau sentir et nous décidons collectivement de ne pas faire de pause-café mais de rouler un peu plus lentement pour bien rester groupés. Néanmoins deux cyclos décident d'abandonner, Stéphane prend la tangente vers Lusignan et Patrick est contraint de rentrer directement sur Châtellerault.



Le groupe, alors réduit à 14, affronte les bosses prononcées de la fin du parcours à la tombée de la nuit et rejoint Beaulieu vers 19 h 35.

Malgré la fatigue, les participants sont satisfaits d'avoir partagé une excellente journée de vélo.



Merci à tous les participants et rendez-vous le 23 septembre 2023 pour un prochain dodécaudax (circuit de 200 km) au départ de Beaulieu à Poitiers.
Thierry Poupault, CTQB-Poitiers.